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Teve início no final de se-
mana e se estenderá até o dia
23 em São Sebastião do Pa-
raíso, a Feirinha de Natal do
Quintal Verde, um espaço
com curadoria de produtos e
marcas diversificadas. Espa-
ço novo, que reúne várias
empreendedoras de artesa-
natos diversos, com boa mú-
sica, cervejas e drinks, petis-
cos e variedade gastronô-
mica.

O horário de funciona-
mento de segunda a sexta-
feira é das 14 às 22 horas,
sábado a partir das 9 horas e
domingo ao meio dia.

Quintal Verde, rua Dr.
Placidino Brigagão, 1.043,
centro de Paraíso.

Feirinha de Natal
do Quintal Verde

Itamarati conquista glória na Taça Paraíso:
virada histórica sela título inédito

página 8

Lixo depositado em
calçada atrapalha
pedestres e enfeia
centro de Paraíso

Câmara de Paraíso pede que MP intervenha
na fila de espera das cirurgias eletivas

Vencedores do
Concurso de

Qualidade de Café
recebem premiação

Deliberação autoriza Centro e Tratamento
de Queimados Porte III em Paraíso

Loja de artigos de
decorações e presentes

é destruída pelo fogo
no San Genaro

Hospital foi inaugurado oficialmente em fevereiro deste ano e contou com a presença
do Secretário de Estado de Saúde de Minas Gerais, Fábio Baccheretti Victor

Divulgação
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CURTAS
PURA MALDADE

Na manhã de sábado (16), um músico que parti-
cipou de evento na Praça Comendador José
Honório, promovido para arrecadar gêneros alimen-
tícios a serem distribuídos para entidades assisten-
ciais, teve surpresa nada agradável. Ao término de
sua apresentação quando chegou ao local onde seu
automóvel estava estacionado o encontrou com a
lataria riscada, bastante danificada. Câmeras de
segurança instaladas possibilitaram identificar o
autor. Pura maldade.

JÁ TEVE
Por longos anos o Senhor Salvador Cau foi jar-

dineiro na Praça Comendador José Honório, e a
tratava com muito zelo. Jardim florido, bancos sem-
pre limpos, árvores frondosas, outras, de menor
porte, sempre podadas. Assim também ocorria com
as demais praças, Santa Rita, Santo Antônio, São
José, Abadia, e Nossa Senhora Aparecida. Salva-
dor Cau foi exemplo para os demais jardineiros.
Que Deus o tenha. Paraíso já teve boas praças.

CENTRO DE QUEIMADOS
Deliberação CIB – SUS do dia 6 de dezembro

credencia a Santa Casa de Misericórdia de São
Sebastião do Paraíso como Centro de Queimados
III, o que é um avanço para o sistema de Saúde
regional. A mesma deliberação também credencia
para o referido atendimento, hospitais em Pouso
Alegre, Itajubá, Poços de Caldas, Alfenas/Macha-
do e Passos.

PASSAGEM DE CHEFIA
Em solenidade prevista para às 9 horas desta

quarta-feira (20) no plenário da Câmara Municipal
de São Sebastião do Paraíso, ocorre a cerimônia
de passagem de chefia do TG 04-025 do 1.º Sar-
gento Ueder Lempre para o 1.º Sargento de Infan-
taria, Tarcísio Braghini Leão. Ao menos nas últimas
décadas é a primeira vez que a transmissão de
comando do centenário TG é feita fora de sua sede.

CIRURGIAS
Na semana passada, dia 14, ofício foi enviado

pela Câmara Municipal de São Sebastião do Pa-
raíso à 5.ª Promotoria de Justiça da comarca. Do-
cumento assinado por todos vereadores solicita
intervenção do Ministério Público no acompanha-
mento da demanda reprimida de cirurgias eletivas
no município, que alega ter recurso financeiro dis-
ponível para realiza-las, mas tem conseguido
viabilizar os procedimentos através da Santa Casa
de Misericórdia.

DINHEIRO EM CAIXA
A solicitação da Câmara para que o MP interve-

nha veio depois daquela Casa legislativa realizar
audiência pública no dia 4 deste mês. A Prefeitura
salienta ter em caixa R$ 13 milhões para custear
as cirurgias e não tem conseguido viabiliza-las atra-
vés da Santa Casa, e que em torno de 890 pacien-
tes estão na fila de espera. “No passado, muitas
vezes não havia recursos, porém agora, temos o
dinheiro para fazer, porém, mesmo assim, temos
muitas pessoas na fila”, pontua o presidente da
Câmara, José Luiz das Graças.

PATRIMÔNIO CULTURAL
O governador Romeu Zema e o procurador-ge-

ral de Justiça, Jarbas Soares Júnior, anunciaram,
nesta segunda-feira (18/12), a segunda fase do pro-
grama Minas para Sempre. A iniciativa tem como
objetivo promover a recuperação, restauração e
conservação de bens que integram o patrimônio
cultural no estado, para melhorar ou restabelecer
seu uso público e preservar para as atuais e futu-
ras gerações.

R$ 12,9 MILHÕES
“Fico muito feliz quando vou às cidades históri-

cas e vejo que nosso patrimônio está sendo pre-
servado. Nós temos que valorizar isso que é tão
raro e tão mineiro. Se tem uma coisa que é sinôni-
mo de mineiridade, é uma Mariana, Ouro Preto,
Diamantina, Serro e outras mais em nosso esta-
do”, disse o governador. Nesta nova fase, o progra-
ma prevê a destinação de R$ 12,9 milhões em re-
cursos de medidas compensatórias ambientais
para dez projetos selecionados.

MEMÓRIA PARAISENSE
No dia 20 de dezembro de 2018 a Academia

Paraisense de Cultura promove o lançamento de
seu primeiro CD, “APC apresenta Poesias
Musicadas”. Por iniciativa da acadêmica honorá-
ria, Sílvia Pessoa Rodrigues, poemas de acadê-
micos foram vertidos em música por diversos artis-
tas. No Teatro ACISSP, apresentara-se as decla-
mações e músicas contidas nas 19 faixas do CD,
bem como números especiais de dança. Há cinco
anos. (Do livro Efemérides Paraisenses).
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OPINIÃO

A QUESTÃO DAS APOSTAS ONLINE E A
REGULAMENTAÇÃO DO JOGO NO BRASIL

Davi Marques da Silva*

A regulamentação da tributação e fiscalização dos
sites de apostas online no Brasil surge em um contexto
de reação, imprescindível, à suspeita de manipulação
de resultados nas chamadas apostas de eventos reais.

Essas modalidades são aquelas baseadas em jo-
gos com resultado em tempo real como nos esportes.
Nestes casos, no momento da aposta é definido o quan-
to o apostador pode ganhar caso acerte o palpite.

Os escândalos surgem com a verificação de que
alguns profissionais do futebol foram cooptados para
manipular apostas acerca de recebimento de cartões
amarelos e expulsões.

No que se refere à atividade dos jogos e apostas,
que embora tivessem sido proibidos como contraven-
ção penal, sempre foram explorados diretamente, ou
mediante autorização do poder público, como foi o caso
dos bingos.

A Constituição Federal confere à União a privatividade
da regulamentação dos consórcios e sorteios de acor-
do com o artigo 22, inciso XX, e prevê, como fonte de
receita da previdência social os concursos de prognós-
ticos descritos no artigo 195, inciso III.

Tratando-se de um serviço público, conforme reco-
nhecido pela doutrina do direito administrativo, a explo-
ração pode ocorrer diretamente pelo poder público,
como é o caso das várias loterias exploradas economi-
camente pela Caixa Econômica Federal. Também é
possível mediante concessão ao particular ou simples
autorização.

O projeto de lei 3626/2023 vem para regular limites
da exploração dos jogos e fiscalizar, bem como, a for-
ma de remuneração da União pelos referidos serviços
mediante o pagamento de outorga. A proposta legis-
lativa, porém, vai mais além, passando a exigir a re-
muneração pelos exploradores da atividade de uma
taxa (a título de fiscalização, legítimo exercício de po-
der de polícia) e dos usuários pela renda recebido, cri-
ando, uma forma de bis in idem, tributando a renda
obtida pelo jogador duplamente (imposto de renda e
contribuição).

Neste último aspecto, parece que há uma incompa-
tibilidade entre ambas as tributações, havendo ainda a
supressão de parcela de imposto sobre a renda que
seria devida como repasse aos Fundos de Participa-
ção de Estados e Municípios.

No que se refere à pressão por legalização dos de-
mais tipos de apostas em jogos como os cassinos e
jogos com cartas, argumentado pelo Senado, não pa-
rece que haja uma diferença substancial entre as ativi-
dades de apostas online, como hoje praticadas (com
eventos reais) e aquelas outras utilizadas nos ambien-
tes de cassinos, bingos e demais formas de prognósti-
cos em resultados sobre eventos futuros. A questão que
se põe é a capacidade de fiscalização do ente público
sobre eventuais manipulações de resultados dificultan-
do o recebimento do valor prometido.

* Professor de Direito Tributário da
Faculdade Presbiteriana Mackenzie Rio

(Hoje em Dia 19/12/2023)

CHEGANDO
O VERÃO

As nuances climáticas alternando
Com seus aspectos diferenciados
A Primavera com calor marcando,
Os altos graus foram registrados!

Efeitos das mudanças do clima,
A queima de carbono desanima
Porém há esperança que anima
Em forma de combate ensina!

O Verão traz em seu calendário
O mês de dezembro lendário,

A data para o Cristianismo, luz,
É o Natal, nascimento de Jesus!

Que luzes iluminem as mentes
Impregnando de calor profundo
Na mistura de vozes coerentes,
Trazendo paz para este mundo!

(María Amélia Leal)
Escrivã aposentada, professora, advogada

Divaldo Franco

Afirma-se que na noite de
31 de maio de cada ano a Mãe
Santíssima da humanidade
com o cortejo de seres bem
aventurados visita as Regiões
inferiores da Terra, tradicio-
nalmente chamadas Inferno,
Purgatório, Umbral e fazen-
do descer o seu escapulário
luminoso até aos infelizes que
ali se encontram em profun-
do padecimento espiritual, re-
tira-o com aqueles que o se-
guram desesperados…

Trata-se da soberana mi-
sericórdia da Senhora dos
anjos atendendo os apelos de
quan-tos viveram as paixões
perversas e desencarnaram
com expressivas culpas, es-
tando reparando pela dor os
sofrimentos que causaram ao
seu próximo e a si mesmos,
não havendo cumprido as Leis
de amor que vigem em todo
o Universo.

Chico Xavier, o veneran-
do apóstolo da caridade e do
bem, narrava que a Rainha
Santa de Portugal, realiza o
mesmo mister, em determina-
do dia da semana, homena-
geando com essa grandiosa
bênção a Rosa Mística de
Nazaré.

Equivale dizer que o amor
jamais abandona mesmo
aqueles que o desprezam, o
espezi-nham ou o envilecem.

Esses Espíritos imensa-
mente endividados perante o
Divino Tribunal, são aquinho-
ados com nova oportunidade
de reparar os seus débitos
morais e espirituais, arrepen-
didos profundamente dos de-
litos praticados nos quais se
enlearam.

A Logo após, alguns per-
manecem no Mais Além em
comunidades reparadoras nas
quais se preparam para futu-
ros renascimentos no plane-
ta, sob os efeitos dos atos per-

Coluna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna Espírita
MÃE

SANTÍSSIMA
petrados. Outros, são de ime-
diato, conduzidos à reencar-
nação e recomeçam no cor-
po físico mutilados, em situ-
ações deploráveis a que fazem
jus, quando não vitimados por
patologias mentais amargas
ou em obsessões afligentes.

Ninguém consegue evitar
o cumprimento das Sobera-
nas Leis da Vida, mesmo que
se utilize de toda habilidade
possível para corromper, en-
ganar, desrespeitar e fugir
sine die das consequências do
seu comportamento.

Por um bom período bri-
lham na sociedade, despre-
zam a dignidade, pervertem e
pervertem-se, inscrevendo o
futuro destino que deverão
viver.

Não foi por outra razão
que Jesus estabeleceu o amor
ao próximo como sendo o
mandamento essencial para a
felicidade.

A existência na Terra não
é única e não tem a finalidade
de transformar-se numa via-
gem ao país da fantasia, mas
de uma experiência de cará-
ter evolutivo para todos os
seres na busca da perfeição
relativa que lhes está destina-
da.

Desta forma é necessário
que o ser humano, creia ou
não, procure praticar o bem
de todas as formas ao seu al-
cance, fazendo da sua jorna-
da carnal um aprendizado
constante e enriquecedor.

As religiões funcionam
como métodos pedagógicos
para a aprendizagem, mas, o
importante é a conduta em
qualquer uma ou em nenhu-
ma…

Medita, pois, no que tens
feito dos teus dias e busca o
amor.

Artigo originalmente publi-
cado no jornal A Tarde, colu-
na Opinião, em 31 de maio de
2023.
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EXTRATO DE EDITAL PARA AQUISIÇÃO
DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS – PNAE

A Caixa Escolar Paraisense torna público, para conhecimento dos
interessados, que fará realizar no dia 22/01/2024, às 10 horas, Processo
licitatório nº 08/2023, Modalidade Convite para aquisição de gêneros
alimentícios com recursos do PNAE. Os interessados poderão obter
informações e cópia do edital completo na sede da E.E.Paraisense,
localizada na Av. Monsenhor Mancini, n° 519 – Vila Dalva – CEP 37.950-
000 – Telefone (35) 3531-1484, e-mail: escola.137944@educacao.mg.gov.
br até o dia 19/01/2024, às 13:30 horas.

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO
SUSTENTÁVEL DA REGIÃO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO/MG -
CIDASSP. Extrato de Contrato. Dispensa de Licitação sem números nos
termos do Inciso I, §1º, art.24 da lei 8666/93 - Objeto contratação de
prestação de serviços em educação ambiental. Vigência:18 de dezembro de
2023 a 18 de dezembro de 2024. Valor: R$28.800,00 (vinte e oito mil e
oitocentos reais). Contratante: Consórcio Intermunicipal para o
Desenvolvimento Sustentável da Região de São Sebastião do Paraíso/MG -
CIDASSP. Contratada: Juliane Aparecida de Oliveira. Presidente - Marcelo
de Morais.

Denunciante registrou foto do fato que enfeia e  dificulta a
passagem de pedestres bem na área central de Paraíso

FOTOS: Tadeuzinho

Lixo depositado em calçada atrapalha
pedestres e enfeia centro de Paraíso

Sebastião Tadeu Ribeiro

Pedestres que passam pela
calçada que fica localizada em
frente à Rua Coronel Francis-
co Adolfo, no centro de São
Sebastião do Paraíso, recla-
mam de depósito irregular de
lixo, naquele que é um dos pon-
tos com maior fluxo de pesso-
as caminhando no perímetro
urbano da cidade.

Os reclamantes pedem e
sugerem para que a Prefeitura
determine a fiscalização tomar
providências para sanar este ir-
regular problema que além de
atrapalhar o trânsito livre de
pedestres, também provoca
um visual horroroso em um
dos pontos mais bonitos da ci-
dade. Ainda mais que estão se
aproximando a festa natalina e
as congadas, com presença

certa de turistas na área cen-
tral paraisense.

O caminhão de coleta de lixo
passa por lá todos os dias úteis.
Compete à fiscalização "son-
dar" quem está provocando
esta sujeira em local impróprio
arrumar outro local adequado
para depositar o lixo e também
orientar os infratores a coloca-

rem o lixo bem próximo do
horário em que passa o cami-
nhão coletor de lixo.

Outro local onde também
ocorre o descarte de lixo irre-
gular, não é de hoje, é na rua
Alferes Patrício, cruzamento
com a Pimenta de Pádua, um
quarteirão acima da Praça
Comendador José Honório.

Nelson Duarte

Um incêndio de grandes
proporções iniciado por volta
de 14h45, destruiu estoque e
instalações um estabelecimen-
to comercial na avenida Jerô-
nimo Diogo Pereira, 1.150,
bairro San Genaro em São Se-
bastião do Paraíso. Há mais de
três horas, em torno de 10 ho-
mens do Corpo de Bombeiros
trabalham para conter as cha-
mas.

Segundo informações a
suspeita é que um curto circuito
na caixa de energia elétrica logo
na entrada do barracão pode
ter causado o incêndio na em-
presa Matiza Arte e Flor que
comercializa artigos de deco-
rações, vasos de vidro e louça,
arranjos em MDF (fibras de
madeira de média densidade).

Por ser material de fácil
combustão as chamas se pro-
pagaram rapidamente e toma-
ram conta de todo o estabele-

cimento. Segundo registros, o
Corpo de Bombeiros foi acio-
nado às 14h50. Funcionária da
Matiza entrou em contato tam-
bém com empresas que têm
caminhões pipa, e com a Pre-
feitura, solicitando auxílio.

Bombeiros tiveram auxílio de
caminhões pipa da Forterra e Pe-
dreira Cantieri, e em três ho-ras

Loja de artigos de decorações e presentes
é destruída pelo fogo no San Genaro

FOTOS: Jornal do Sudoeste

de combate às chamas em tor-
no de 60 mil litros de água fo-
ram utilizados. A fumaça, por ser
de material bastante tóxico, difi-
cultou a entrada de bombeiros
no local. Moradores de uma re-
sidência ao lado do barracão re-
tiraram seus móveis e mudaram.

Por volta das 17h30 uma
equipe do Corpo de Bombeiros

de Passos passou a ajudar na
operação. Perícia técnica da
Polícia Civil deve ser feita, e a
Defesa Civil também fará ava-
liação do imóvel.

Sexta-feira um incêndio des-
truiu totalmente uma residên-
cia na rua da Abadia, próximo
à Santa Casa.

Segundo o morador, as

O prefeito da cidade de
Alpinópolis, Rafael Freire, foi
aclamado presidente da Asso-
ciação Pública dos Municípios
da Microrregião do Médio Rio
Grande (AMEG) para o ano de
2024, durante realização da
193ª Assembleia Geral Ordiná-
ria - a última de 2023. A eleição
de Freire foi consensual, sem
concorrência, mantendo a tra-
dição da AMEG na escolha da
diretoria da associação que
representará os 24 municípi-
os associados com uma po-
pulação de 417.578 habitan-
tes conforme o Censo 2022
do IBGE.

 Para 2024, a composição
da nova direção da AMEG será
composta pelo  prefeito Rafael
Freire como presidente, a pri-
meira vice-presidência estará a
cargo do prefeito Daniel Fer-
reira da Silva, do município de
São Tomás de Aquino e a se-
gunda vice-presidência será
ocupada pela  prefeita de Delfi-

Termo de Posse, o prefeito
Rafael fez uso da palavra onde
agradeceu o apoio dos demais
prefeitos e assumiu o compro-
misso “de zelar pelo fortaleci-
mento e crescimento da
AMEG; de pautar a nossa atu-
ação no diálogo, na democra-
cia e na construção coletiva de
uma gestão séria, transparente
e dinâmica”, e ainda que pre-
tende focar sua atuação na con-
servação e melhoria das estra-
das da região.

Um dos pedidos feitos pe-

los prefeitos ao presidente eleito
e que teve apoio dos demais
presentes, foi o retorno das
Assembleias Itinerantes nas ci-
dades associadas.  O novo pre-
sidente afirmou que o pedido
será acatado e que ele estará à
disposição dos prefeitos como
Presidente da AMEG para plei-
tear recursos e oferecer supor-
te aos municípios associados
através dos serviços prestados
pela AMEG como licitações,
serviços de engenharia, castra-
móvel, serviço de inspeção
municipal, entre outros.

Participaram da reunião ain-
da os prefeitos de São João Ba-
tista do Glória, Itaú de Minas,
Fortaleza de Minas, Ibiraci e
Cássia, além dos vice-prefeitos
de Córrego Fundo e de Capitó-
lio. A próxima reunião da
AMEG sob a coordenação da
nova presidência está prevista
para acontecer na primeira se-
mana de fevereiro de 2024.

(Fonte: Ascom/AMEG)

Rafael Freire é aclamado
novo presidente da AMEG

Reprodução

nópolis, Suely Alves Ferreira
Leite Lemos.

Já os prefeitos Marcelo de
Morais, (São Sebastião do Pa-
raíso), Onésio de Oliveira An-
drade, (São Roque de Minas)
e Nirlei Cristiani, (Ilicínea), se-
rão os titulares do Conselho Fis-
cal, que terá como suplentes os
prefeitos Paulo Sérgio Leandro
de Oliveira, (São José da Bar-
ra), Luiz Gonzaga Cintra, (Cla-
raval) e Nelson Alves Lara
(Guapé).

Logo após assinatura do

chamas se iniciaram depois de
curto circuito na fiação que
vai da rua para o imóvel. A

Guarda Civil Municipal auxi-
liou em sua área de compe-
tência.
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Os cinco primeiros coloca-
dos da quinta edição do Con-
curso Municipal de Qualida-
de de Café: Paraíso dos Ca-
fés Finos receberam a premi-
ação em solenidade na sede
da ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso). O con-
curso é uma realização em
parceria entre Prefeitura da
cidade, Associação e Emater.

O concurso aconteceu,
mais uma vez, durante a rea-
lização da FETEC Café, nos
dias 15 e 16 de novembro na
Casa da Cultura. Durante a
entrega dos prêmios foi des-
tacado a importância do con-
curso que é um incentivo à
busca por melhores cafés, ini-
ciando desde o plantio das
mudas, passando pelos tratos,
colheita e pós-colheita como
forma de garantir a excelên-
cia da bebida apresentada.

O presidente da ACISSP,
Dr. Matheus Colombaroli, des-
tacou as ações da Associação
em prol do agro: “Temos de-
senvolvido projetos voltados
para esse importante setor da
economia local e pela propos-
ta de ação e independência de
gestão, conseguimos agregar
vários atores do setor de for-
ma a impulsionar ações que
agreguem valor e possam ga-
rantir melhores condições de
cultivo, comercialização e ren-
da para o produtor”, explicou.

O secretário municipal de
Desenvolvimento Agropecu-
ário, João Bosco Minto, des-
tacou a atuação da sua pasta
na busca de aproximação com
o homem do campo. “O con-
curso de café, que foi instituí-
do por lei municipal, é uma

Vencedores do Concurso de
Qualidade de Café recebem premiação

Os cinco primeiros colocados na 5ª edição do Concurso Café de Qualidade
receberam a premiação  segunda-feira (18). Foram R$ 40 mil em premiação
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ferramenta muito importante
para aprimorar nossa qualida-
de e mostrar para todo o mun-
do que o nosso café é dife-
renciado”, comentou.

O recebimento das amos-
tras, avaliação e julgamento
dos cafés recebidos é coorde-
nado pela Emater, que é um
parceiro estratégico do con-
curso. “Foram 186 inscrições
e apenas 20 chegaram à final.
As outras amostras poderão
receber a devolutiva com a
avaliação do café até para
que o produtor possa identifi-
car onde pode ter ocorrido
uma falha que impediu que sua
amostra chegasse à final, e
corrigir o processo produtivo
para o próximo ano. Basta nos

procurar na Emater”, explicou
a gerente regional da Emater,
Sirlei Sanfelice.

Um dos grandes parceiros
do concurso foi o Sicoob Nos-
socredito, que ofereceu con-
dições para que a premiação
de R$ 40 mil pudesse ser ofe-
recida. “Onde houver bons
projetos e pessoas sérias o
Sicoob Nossocredito é parcei-
ro, ainda mais de uma ação
como essa que premia os me-
lhores cafés de nossa cidade.
Essa é uma das premissas do
cooperativismo que colocamos
em prática em nossas agênci-
as”, comentou o presidente do
Conselho de Administração do
Sicoob Nossocredito, Leonar-
do Lima Diogo.

Foram premiados os cinco
primeiros colocados do con-
curso:

5º lugar: Silvio Dutra que
recebeu o prêmio de R$ 2 mil;

4º lugar: Henry L. Briga-
gão Pinheiro de Alcântara, que
recebeu o prêmio de R$ 3 mil;

3º lugar: Livia Colomba-
roli de Souza, que recebeu R$
5 mil de prêmio;

Vice-campeão: Luiz Au-
gusto de Almeida Campos, que
recebeu o prêmio de R$ 10
mil;

E o campeão: Pieter J.
M. Keijsers, que recebeu o
prêmio de R$ 15 mil.

Como o vencedor é da re-
gião rural do Morro Vermelho,
a Associação de Produtores

daquela localidade também
recebeu um prêmio de R$ 5
mil.

“Isso é um incentivo muito
grande. Não só pelo valor re-
cebido, mas pelo reconheci-
mento do trabalho e exemplo
para as próximas gerações de
cafeicultores”, comentou a
cafeicultora Livia Colobaroli
de Souza.

“Precisamos formar a
nova geração, novas lideran-
ças que vão fazer nosso café
ser cada vez mais reconheci-
do mundo a fora. Esse prêmio
é muito importante para atin-
girmos esse objetivo”, com-
pletou o vice-campeão, Luiz
Augusto de Almeida Campos.

“Não é fácil produzir e

nem comercializar café espe-
cial, mas o esforço vale a
pena. O reconhecimento do
mercado com a valorização
desses cafés pode ser uma
grande oportunidade para os
produtores da região de Pa-
raíso”, comemorou o cam-
peão do concurso Pieter
Keijsers.

Ao final foi anunciada a
realização da FETEC Agro,
que deverá ocorrer nos dias
18, 19 e 20 de abril de 2024
no Parque de Exposições João
Bernardes Pinto Sobrinho
(Expar), e a nova edição do
concurso de café a ser reali-
zado no segundo semestre do
próximo ano.

(Assessoria de Imprensa ACISSP/CDL)

Com a participação de
225 atletas adultos, 40 cri-
anças, representantes de 15
cidades, foi realizada domin-
go (17) em São Sebastião
do Paraíso a 1.ª Corrida
Rústica 43.º BPM-MG.

A largada foi às 07h30,
em frente à Câmara Muni-
cipal. O vencedor geral foi
o aquinense José Armando
Celestino, e no feminino a
paraisense Clarisse Claro. A
organização da corrida foi
do 43.º Batalhão de Polícia

Nesta sexta-feira, 15 de de-
zembro, os mais de 75 mil as-
sociados da Sicredi das Cultu-
ras RS/MG receberam a remu-
neração referente aos juros do
capital social, que neste ano
somou mais de R$ 4 milhões.
Os juros ao capital são parte
dos rendimentos que os asso-
ciados recebem, já que ao se
associar à cooperativa passam
a ser donos dela, integralizando
uma cota-parte do capital so-
cial. Este valor investido no
capital social da cooperativa é
direcionado para uma conta
exclusiva, chamada conta capi-
tal que, anualmente, rende ju-
ros. Diferente das instituições
financeiras convencionais, em
que os valores são investidos por
um número limitado de acionis-
tas, no Sicredi todos os associ-
ados possuem capital social.

“O capital social é um tipo
de investimento que pode tra-
zer muitas vantagens para o as-
sociado, para a cooperativa e

Associados da Sicredi das Culturas
RS/MG recebem mais de R$ 4 milhões

em rendimentos ao capital social

Presidente da Sicredi das Culturas, Elmo Pedro von Mühlen

para a sociedade, como partici-
pação nos resultados da coope-
rativa, a possibilidade de rece-
ber os resultados de acordo
com a sua participação na coo-
perativa e com o desempenho
financeiro da instituição, além da

construção de um futuro finan-
ceiro melhor, porque investir no
capital social da cooperativa é,
também, um modo de construir
um futuro financeiro mais se-
guro, pois o valor investido
retornará ao associado gerando

renda e benefícios a longo pra-
zo”, afirma o presidente da
Sicredi das Culturas RS/MG,
Elmo Pedro von Mühlen.

Os associados que desejam
verificar o extrato da distribui-
ção dos juros ao capital, podem
acessá-lo por meio de canais de
atendimento, como o Aplicativo
Sicredi e Internet Banking ou
entrar em contato com seus
gerentes, nas agências da
Sicredi das Culturas RS/MG ou
via WhatsApp 51 3358 4770.

Com essa entrega, a Sicredi
das Culturas RS/MG iniciou a
distribuição de resultados refe-
rente ao exercício do ano de
2023. A remuneração que acon-
tece ao capital social do asso-
ciado está de acordo com o Pla-
nejamento Estratégico da Coo-
perativa, deliberada via Conse-
lho de Administração e alinhada
com o desejo do associado por
meio das Assembleias de Nú-
cleo e Assembleia Geral.

Fabiana do Prado Sánchez

Reprodução

1.ª Corrida Rústica
43.º BPM-MG

Militar em parceria com a
Secretaria Municipal de es-
porte e Lazer de São Sebas-
tião do Paraíso.

O secretário de Espor-
tes, Daniel Naves, ressalta
o tamanho do evento que foi
abrilhantado pela Banda da
Polícia Militar e teve a aju-
da de vários voluntários “fa-
zendo do evento um suces-
so, além de ter um kit espe-
tacular, a união de quem
gosta do esporte faz com
que eventos aconteçam”.

FOTOS: Reprodução
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Foi autorizado pela Secre-
taria de Estado de Saúde de
Minas Gerais e pelo Conselho
Intergestores Bipartite do Sis-
tema Único de Saúde do Esta-
do de Minas Gerais (CIB-SUS/
MG),  o credenciamento do
Centro de Tratamento de Quei-
mados Porte III em São Sebas-
tião do Paraíso. Significa que
a Santa Casa de Misericórdia,
onde já funcionava o Hospital
de Queimado Porte II, ou seja,
para pessoas com queimadu-
ras de até 30% no corpo, pas-
sa a ter a capacidade técnica
no atendimento de casos mais
graves, sem a necessidade de
deslocamento do paciente para

Deliberação autoriza Centro e Tratamento
de Queimados Porte III em Paraíso

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso enviou, na
tarde de quinta-feira, 14, ofí-
cio solicitando intervenção da
5ª Promotoria de Justiça do
Ministério Público de Minas
Gerais (MPMG) para acompa-
nhamento da fila de demanda
reprimida de cirurgias eletivas,
bem como para avaliação da
aplicação dos recursos destina-
dos para esse serviço. Confor-
me consta no documento, em-
bora o município tenha dispo-
nibilizado recursos, a realização
dos procedimentos não tem
sido compatível com as expec-
tativas, ainda que exista con-
trato vigente com a Santa Casa
de Misericórdia.

O pedido de intervenção foi
demandado a partir das discus-
sões realizadas na audiência
pública sobre o orçamento
municipal 2024 (Lei Orçamen-

tária Anual), realizada no dia 4
de dezembro. Na ocasião, foi
manifestada a preocupação do
Poder Legislativo em prol dos
munícipes que aguardam por
esse procedimento.

Assinado por todos os ve-
readores, o documento enca-
minhado destaca que o muni-
cípio alocou R$ 13 milhões
provenientes do programa
Valora Minas para a realização
de cirurgias eletivas. “Entre-
tanto, constata-se que, mesmo
com a mencionada disponibili-
zação financeira, uma fila con-
siderável de aproximadamente
890 pessoas aguarda por esses
procedimentos, resultando em
prolongado sofrimento para os
pacientes em espera”.

O ofício ainda ressalta que
a espera por procedimentos ci-
rúrgicos não apenas comprome-
te a saúde física, mas também

impacta significativamente o
bem-estar psicológico dos pa-
cientes, afetando suas famílias
e comunidades de maneira am-
pla e contundente. Tal situação,
para os parlamentares, é alar-
mante, já que vai contra os prin-
cípios constitucionais e legais
que garantem o direito à saúde.

“Enviamos o ofício ao Mi-
nistério Público para que ele
possa acompanhar os recursos
do Valora e as agendas da San-
ta Casa, as marcações de ci-
rurgias para os pacientes que
aguardam na fila do município,
porque entendemos que se tem
um recurso para que fazer,
para que deixar o cidadão so-
frendo, aguardando uma cirur-
gia? No passado, muitas vezes,
não havia recursos ou alegava-
se que não tinha recursos para
as cirurgias. Porém, agora, te-
mos o dinheiro para fazer, po-

rém, mesmo assim, temos
muitas pessoas na fila”, expli-
ca o presidente da Câmara, Jo-
sé Luiz das Graças.

PREFEITO FALA
SOBRE O CASO

O Prefeito de São Sebastião
do Paraíso e Secretário Muni-
cipal de Saúde, Marcelo Morais,
em nota ao Jornal do Sudoes-
te, esclareceu a situação envol-
vendo as cirurgias na Santa
Casa de Misericórdia. Ele afir-
mou que, embora a Santa Casa
não tenha deixado de realizar
cirurgias, o volume e a eficiên-
cia desses procedimentos não
estão atendendo às expectativas
da administração municipal.

Morais destacou que há
uma linha de financiamento
estadual para cirurgias eletivas
e que os recursos, provenien-
tes do programa Valora, têm

Câmara de Paraíso pede que MP intervenha
na fila de espera das cirurgias eletivas

sido enviados regularmente. No
entanto, ele expressou preocu-
pação com a execução desses
procedimentos pela Santa Casa.
O prefeito mencionou que o
contrato com a instituição está
em fase final de negociação, já
que a Santa Casa quer cobrar
um valor acima do previsto no
contrato anterior.

Ele ressaltou a importância
de um planejamento efetivo por
parte da Santa Casa, conside-
rando inaceitável a existência
de recursos financeiros sem a
realização adequada das cirur-
gias. Morais destacou que o
município paga um valor su-
perior ao da tabela do SUS para
garantir a realização desses pro-
cedimentos e enfatizou a ne-
cessidade de haver um presta-
dor de serviços disposto a exe-
cutar as cirurgias diante da de-
manda existente.

A administração municipal
espera que a Santa Casa re-
tome o ritmo adequado de ci-
rurgias, conforme as expec-
tativas e recursos disponí-
veis. O prefeito também in-
formou que a situação foi
comunicada ao Ministério
Público, além de ter sido dis-
cutida diretamente com a San-
ta Casa, na esperança de que
a instituição retome seu papel
essencial no município, apro-
veitando os recursos disponí-
veis para tal.

Na tarde de quinta-feira, 14,
a reportagem entrou em con-
tato com a direção da Santa
Casa de Paraíso, que se pronti-
ficou em enviar uma nota com
o seu posicionamento sobre o
caso das cirurgias eletivas.
Contudo, até o fechamento
desta edição, o hospital não
havia se pronunciado.

o Hospital João XXIII, em Belo
Horizonte.

Conforme destaca o prefeito
Marcelo Morais, deste modo,
o município de São Sebastião
do Paraíso passa a ter o mes-
mo padrão do Hospital de
Queimados João XXIII, no
atendimento de casos mais
avançados. “Em breve, não te-
remos que correr mais nenhum
risco de ter que transferir pa-
cientes com casos graves de
queimaduras de São Sebastião
do Paraíso e região para Belo
Horizonte. Assim, acaba com
esse vazio assistencial que exis-
te em toda a nossa região”,
acrescenta.

Morais ressalta que foi um
trabalho árduo junto à Supe-
rintendência Regional de Saú-
de, para que fosse viabilizado
a implantação do Hospital de
Queimados Porte III no Mu-
nicípio. “Gostaria, inclusive,
de agradecer à superintenden-
te regional de Saúde, Kátia
Rita Gonçalves, a todos que se
empenharam direta e indireta-
mente, à Santa Casa que acre-
ditou no projeto, a todos da
nossa Secretaria Municipal de
Saúde que entenderam a im-
portância do projeto e traba-
lharam para finalizar toda a
parte documental e ao depu-
tado Arantes que conseguiu

articular nossa demanda no
Estado de forma mais rápida”,
destaca.

Por fim, o prefeito destaca
que agora o próximo passo é a
Prefeitura dar os subsídios ne-
cessários em relação à docu-
mentação para que se efetive a
transição do Hospital de Quei-
mados de Porte II para Porte
III. “Assim, teremos o mesmo
contexto de atendimento do
Hospital João XXIII, em Belo
Horizonte, e com isso acaba-
mos com a possibilidade de
transferência de pacientes de
Paraíso e região para Belo Ho-
rizonte”, finaliza.

(Secom SSP)

Hospital foi inaugurado oficialmente em fevereiro
deste ano e contou com a presença do Secretário de

Estado de Saúde de Minas Gerais, Fábio Baccheretti Victor
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LIONS CLUBE

Em comemoração aos 54
anos do Lions Clube de São
Sebastião do Paraíso, aconte-
ceu uma maravilhosa Noite
Cultural.

Grande número de ami-
gos, além de verem expostos,
livros e pinturas, puderam
apreciar poemas, estórias e
acompanhar um pouco da his-
tória do Lions Clube de nos-
sa cidade, contada pelas com-
panheiras Ana Saullo e Edyna
Borges, através de um bate

papo despretensioso, onde
os fatos e ocasiões eram
lembrados por ambas.

Como em toda Noite Cul-
tural, boas apresentações
musicais estiveram presentes
através do piano, flauta, vio-
lão, tambor e acordeão.

Para finalizar, nosso ilus-
tre mestre de cerimônia, es-
critor "Monteiro Lobato" con-
vidou a todos para cantar os
parabéns e saborear um deli-
cioso bolo de aniversário.

Noite cultural

Por Felipe Pontes
Repórter da Agência Brasil
Brasília

Por maioria, o plenário do
Supremo Tribunal Federal
(STF) decidiu manter as 44 ho-
ras semanais trabalhadas como
referência para o pagamento
do piso salarial nacional da en-
fermagem, bem como determi-
nou a negociação coletiva
regionalizada sobre o pagamen-
to do piso no setor privado.  

Os ministros encerraram às
23h59 desta segunda-feira (18)
o julgamento de sete recursos
sobre o assunto no plenário vir-
tual, em que eles registram
seus votos de forma remota.  

Ao final, prevaleceu o en-
tendimento do ministro Dias
Toffoli, que defendeu 44 ho-
ras semanais como referência
e também autorizou a redução
salarial, com pagamento pro-
porcional do piso em caso de
redução de jornada.  

O julgamento tem impacto
sobretudo sobre o pagamento
dos profissionais celetistas, que
trabalham em hospitais priva-
dos. No caso de profissionais
de enfermagem do setor públi-
co, o Supremo validou, em
ocasião anterior, o pagamento
imediato do piso.  

No caso dos profissionais
celetistas, a maioria dos minis-
tros votou, no julgamento en-
cerrado nesta segunda-feira,

que seja realizada negociação
coletiva para definir o pagamen-
to do piso com prevalência do
negociado sobre o legislado.  

DISSÍDIO COLETIVO
A maioria dos ministros en-

tendeu ainda que, caso as ne-
gociações coletivas não avan-
cem, fica autorizada a abertu-
ra de dissídio coletivo – pro-
cesso judicial trabalhista que
visa dirimir impasses. Esta foi
uma mudança em relação a en-
tendimento anterior. Antes, o
Supremo havia entendido que,
em caso de não se conseguir
acordo, o piso deveria ser pago
na forma da lei.  

Toffoli foi acompanhado
pelos ministros Alexandre de
Moraes, Cristiano Zanin, Gil-
mar Mendes, Luiz Fux e Nunes
Marques. Ficaram vencidos o
relator, ministro Luís Roberto
Barroso, e os que o acompa-
nharam, ministros Edson Fa-
chin, Cármen Lúcia e André
Mendonça. 

Em seu voto vencido, Bar-
roso defendia a redução da car-
ga horária semanal para 40 ho-
ras, bem como a nacionaliza-
ção da regra, em oposição à
regionalização.  

Pela lei, o novo piso para
enfermeiros do setor público
ou privado - contratados sob

o regime da Consolidação das
Leis do Trabalho (CLT) - é
de R$ 4.750. Técnicos de en-
fermagem recebem, no míni-
mo, 70% desse valor (R$
3.325) e auxiliares de enfer-
magem e parteiras, 50% (R$
2.375).  

Em 2022, o pagamento do
piso havia sido suspenso pelo
STF devido à falta de previsão
de recursos para garantir a qui-
tação dos profissionais da rede
pública, mas foi liberado em
maio após o governo federal
abrir crédito especial para o
repasse de R$ 7,3 bilhões para
estados e municípios pagarem
o piso. 

STF mantém 44 horas semanais e
regionalização do piso da enfermagem

Julgamento tem impacto sobre pagamento de profissionais celetistas
© Fabio Rodrigues-Pozzebom/ Agência Brasil/Arquivo

Entretanto
Renato Zupo *

MACEIÓ
Conhecia a capital de Alagoas de viagens aéreas a resort

beira mar. Orla lindíssima, gente bonita. Quando fui lá lançar
um livro, a trabalho portanto, e tive que sair da área turística,
me deparei com a verdadeira Maceió, um retrato fiel da mai-
oria das grandes cidades nordestinas: falta de saneamento e
bolsões de miséria com uma criminalidade escandalosa, mas
o povo é bom e puro e fui muito bem acolhido quando por lá
estive, a passeio ou trabalho. Eles mereciam governos melho-
res e melhor atenção e cuidados estatais. Custa-me crer que o
Nordeste brasileiro, terra do atual presidente da República,
seja  tão mal cuidado pelo Estado que agora se veja em Maceió
a surreal situação de abalos sísmicos e riscos de afundamen-
to de solo e desabamento anarquizando a toda uma capital
brasileira com quase dois milhões de habitantes em sua região
metropolitana. Não se diga que o atual governo brasileiro “her-
dou” o problema. No século 21 o PT governou o Brasil a
plenos pulmões e com plenos poderes. E Lula é o terceiro
mandatário mais longevo à frente do Brasil ao longo de toda a
história. À frente dele, só Dom Pedro II e Getúlio – que resol-
viam problemas e não ficavam procurando culpados.

DESONERAÇÃO DA FOLHA
Pouca gente entende o que seria a tal “desoneração à fo-

lha”. Ela envolve benefícios fiscais: empresas que desconta-
vam de seu faturamento cerca de 20% da receita com paga-
mentos de contribuições sindicais e tributos passaram para
uma alíquota reduzidíssima, entre 1,5 e 4,5 por cento. Foi
durante o início dos Século 21 e ainda no governo Lula 1. O
objetivo seria fomentar nestas empresas beneficiárias maior
saúde financeira que as permitisse gerar novos empregos e
pagar tributos em maior escala, ainda que através das alíquotas
reduzidas. É um programa. E todo programa deve ter um
caráter emancipatório – isso vale todos, inclusive o “Minha
Casa Minha Vida”, e ainda que não se observe sempre a este
requisito. O que o governo Lula quer, agora, é em tese (em
tese !!!!) correto: dadas as dificuldades econômicas atuais,
entende que é hora de não mais consagrar o “desconto”, pa-
rando de beneficiar às empresas contribuintes que, conforme
concluem Lula, Haddad e a cúpula econômica petista,  não
contribuíram tanto assim para a economia com a diminuição
da alíquota e não se emanciparam, passando a depender do
programa para a sua liquidez, sem se desenvolver indepen-
dente dele, contando com o benefício fiscal como receita e
não como excepcional e temporária concessão estatal com
encargos, como deve ser.

VITIMISMO
O problema não é a decisão em si de acabar com a

desoneração da folha. O problema reside nos fundamentos
petistas para esta conclusão. Muito embora o setor benefici-
ado tenha crescido entre 5% e 9% ao longo de todo o período
do benefício, com aumento crescente de empregabilidades e
impostos no setor, o governo parte do argumento de sempre,
surrado, vitimizado, arquetípico, de que “só cresceram em-
pregos na região Sudeste”, de que “os aumentos salariais só
beneficiaram aos empregados mais  bem pagos, brancos e
ricos” – ou seja, uma retórica do ressentimento. Sou católico
e rezo a Deus todos os dias por diversos motivos. Um deles é
para que as esquerdas latino americanas parem de vez com
essa retórica do ressentimento. Somente embasam seu ideal
político em luta alimentada por perdas e dores do passado,
por revanche e vingança. Não estou falando que as esquerdas
se guiem assim em eleições que vez ou outra ganham – o fato
é muito mais grave. Se guiam no ressentimento para a políti-
ca e para o poder, e quando estão no poder isto é mais nítido.
Querem a divisão de classes a qualquer custo, o negócio por lá
é “nós contra eles”. Querem dividir para conquistar – e todo
mundo sai perdendo. Acredito que devam existir esquerdas,
como devem existir direitas, porque toda a democracia é
pendular. Porém, é necessário que os setores progressistas sejam
(de fato) progressistas. Parem de se guiar pelo passado. Per-
manecer vitimizando-se e aos seus, teima é dirigir pelo retrovisor
em uma retórica que – vá lá, já ganhou muitas eleições – mas
que está perdendo o trem da história.

CHUPA “ESSEQUIBO”
O governo venezuelano procura acalmar seu povo brigan-

do com  o vizinho e usa a tática do  espantalho, criando um
factoide inimigo para distrair seu público do verdadeiro pro-
blema, que muitas vezes é o próprio regime interno do país. A
zanga de Maduro com o governo vizinho da Guiana não se
prende somente a faixas territoriais amazônicas. A região de
“Essequibo”, na Guiana, agora é reclamada pelo povo
venezuelano, após plebiscito em que se decidiu pela viabilida-
de da anexação do território guianense. Mais de 90% dos sú-
ditos de Nicolás Maduro querem a anexação! Ou ele é mesmo
bastante popular ou não se pode mesmo crer na lisura demo-
crática deles. Venezuela e Guiana atravessam muitas dificul-
dades e a área litigada não é tão rica assim que permita uma
discussão que acabe em guerra, gastos, mortes. Um país
quebrado e com gente passando fome pretender uma guerra
invasiva contra outra área pobre é buscar confusão motivado
por mais miséria.  País pobre querendo guerra é igual ban-
guela querendo comer torresmo. Vai chupar e não vai engolir.

O DITO PELO NÃO DITO.
“A Venezuela é um dos poucos lugares onde o socialismo

entregou o que ele propõe: pobreza muito bem distribuída,
inexistência da democracia, falência econômica e
totalizarização do governo.” (Luis Philippe de Orleans e
Bragança – político monarquista brasileiro).

RENATO ZUPO – Magistrado. Juiz de Direito
na Comarca de Araxá, Escritor
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1946

IMÓVEIS

• SALA COMERCIAL na
rua Tiradentes, centro.
Tratar fone 99842-4251

• VENDO - CAMPO ALE-
GRE R$ 400 mil, Chácara
com 2200m², Casa 2 quar-
tos - sala - cozinha  - ba-
nheiro - varanda. Rua
Pequis (regularizada e
registrada). Aceito carro
ou casa menor valor.
Traar (35) 99270-1575

• VENDE-SE CASA
TODA REFORMADA: com
sala, cozinha, banheiro, 2
dormitórios, garagem p/
2 carros com portão au-
tomático, quintal com
área de lazer na rua Cea-
rá 215 - Vila Helena. Tels:
(19) 99234-7410 e (19)
98177-9811.

• TROCO, TERRENO
COM AREA VERDE
4950M²: com escritura e
registro à 2,5km da Rodo-
viária de São Sebastião do
Paraíso, sendo 90mts de
testada declive para os
fundos com 55 MTS de
comprimento. 3 chácaras
juntas  próximo ao centro
urbano, podendo utilizar
para (criações de vaca lei-
teira e outros) Aceito tro-
ca por veículo 1.0,  4 por-
tas, acima de  2020 minha
preferência. Negociar com
Carlos wtsp 31 99470-
4220

• VENDO CASA EM
FRANCA: Terreno de
312m2, Parte alta do Eden
(perto do Fórum e Unesp)
3 quartos, 1 suíte c/, Armá-

rios modulados, 3 banhei-
ros, Sala de estar ampla,
Sala de jantar, Cozinha,
Piso de madeira na sala e
quartos, Área de serviço,
Garagem c/ 2 portões eletr.
p/ 5 carros, Jardins, Pisci-
na com spa, led, cascata e
aquecimento solar. Área
gourmet  dispensa, Sistema
de segurança c/ cerca,
alarme monitorado e 8
câmeras. Valor 750.000,00.
Estudo troca por casa de
menor valor em Paraíso. Tel
16-98139-1384

• TERRENO: situado
loteamento Jardim Vitó-
ria II rua Vereador Alfredo
Ribeiro, ao lado do Jar-
dim Bernadete, medindo
11,33 metros de frente
por 24,30 metros de late-
ral, (293,18 m²). Tratar
(35) 98429-66229

• VENDE-SE CASA
NOVA EM LOCALIZAÇÃO
PRIVILEGIADA: Rua João
do Nino 265, bairro Califor-
nia Garden, com 160m2 de
area cons-truida, garagem
para 2 carros, sala, copa/
cozinha ampla, 3 quartos,
2 banheiros, lavanderia,
quintal. Tratar direto com
proprietário 99937-8502.

• APARTAMENTO NO
CENTRO: aluga-se com dois
quartos, dois banheiros sen-
do um suíte, duas salas
grandes, uma cozinha e uma
área de serviço. Rua Pimen-
ta de Pádua 1.418, em cima
da Akatone Modas. Valor R$
1.200,00. Fone: 3531-4057
é 99217-1591

• FAÇO FRETE DE SAVEIRO:
Tratar 99112-7972

• ACOMPANHANTE HOS-
PITALAR E CUIDADORA:
com experiência e refe-
rências, nos finais de se-
mana,  Regina Miranda,
tratar 99971-7096 zap

• ACOMPANHANTE HOSPI-
TALAR, CUIDADORA/CRI-

ANÇAS e DIARISTA: com ex-
periência e referências,
Regislaine, tratar pelo fone
99931-7383 zap

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

OPORTUNIDADES

VEÍCULOS

FORD/KA: FLEX - 1.0: 2012 - PRETO, CONSERVADO, DOCUMEN-
TOS OK, DIREÇÃO HIDRÁULICA, 2 PORTAS, R$ 22.500,00. CON-
TATO: 98811-1806 (ZAP)

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.200.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2020m2
R$ 55 mil Terr Jd Hortensias, 200m2, esquina, topografia boa, rua

asfaltada
R$ 65 mil Terreno Jd Diamantina 160m2, dois lados murados, rua

asfaltada
R$ 85 mil Terreno Bairro Rosentina, 250m2, murado dos lados e

fundo
R$ 90 mil Terreno São Judas, 250m2
R$ 130 mil Terreno Jd  de Versalhes, 250m2
R$ 115 mil Terreno California Garden, 250m2, alicerce de muros

prontos
R$ 150 mil Terreno 250m2 em Av comercial, todo murado

PREÇOS R U R A I S
R$ 85 mil Chácara Cond Cachoeira, vazia, 2250m2, com escritura.
R$ 220 mil Chácara Cond Campo Alegre, 2250m2,
R$ 270 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, árvores frutíferas, área de 2.250,00m2
R$ 280 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,5 alqueires, casa

simples, 03 açudes, rio nos fundos, formado em pasto,
topografia plana

R$ 300 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,8 alqueires, formado
em café

R$ 480 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 03 qtos (suíte), sala,
cozinha, banheiro social, varandas, árvores frutíferas,
área de 2.600,00m2

R$ 550 mil Sítio 5+l/4 alqueires, casa simples, energia, água de mina,
pasto

R$ 600 mil Sítio 7 alqueires, plano, bom de água, energia elétrica
passa na propriedade, formado em brachiarão,  pode
plantar café

1,3 Milhões Sítio 10 Alqueires, estrada p/Jacuí, água, energ.elétrica,
casa boa, casa de caseiro,  barracão, tuia.

1,4 Milhões Sítio 5,8 Alqueires, estrada p/São Tomás de Aquino, terra
de cultura vermelha, água de mina, energ.elétrica, casa
sede boa, área de churrasco, casa de caseiro,  pomar,
terreirão,  barracão, tuia, feito CAR.

APARTAMENTOS
PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 70mil* Edícula Village Paraiso, 01 Qto, 01 Banh, 01 cozinha com

fogão à lenha, terreno 200m2, preço R$ 70mil + 110
prestações R$ 536,00 fixas

R$ 80 mil Casa Res Santa Tereza, 03 qtos, sala, cozinha, 02
banheiro, lote 180m2

R$ 135 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, 02 salas, cozinha,
banheiro, garagem e lavanderia cobertas.

R$ 140 mil Casa Lot São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social,  lavanderia COB, terreno 180m2, espaço p/
garagem

R$ 160 mil Bairro Diamantina, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem COB,

R$ 200 mil Casas Bairro São Judas, 03 residências independentes.
R$ 200 mil Casa Vila Operária, 02 quartos, sala e copa conjugados,

cozinha, banheiro, lavand coberta, garagem 02 autos cob.
R$ 210 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro interno e exter,  garagem e lavanderia cobertos.
R$ 235 mil Casa São José II, 02 qtos, sala, cozinha, banh.social,

garagem 02 autos cobertos, lavanderia, área coberta nos
fundos com cômodo e banheiro.

R$ 250 mil Casa Bairro Santa Tereza, 04 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banh.social, garagem e lavanderia coberta,
edícula, terreno 250m2

R$ 270 mil CasaSão Judas, 03 qtos (suíte), sala, cozinha, banh.social,
garagem e lavanderia cob

R$ 320 mil Casa Nova Bairro Santa Tereza, 03 qtos (suíte), sala,
cozinha, banheiro soc,  garagem e  lavanderia cob,

R$ 380 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala, cozinha,
banheiro social, lavanderia, garagem 03 autos

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedi-
dos difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite,
verá o que acontecera. E.S.M., E.S.D., D.P. , C.S. e E.A.

DIVERSOS

• PLACAS SOLARES SEMI
NOVAS: vende-se, placas de
potência de 325w, marca:
Canadian. Interessados en-
trar em contato (35) 99127-
0530

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,

cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e jato
de tinta. Tratar 3558-5492. Fa-
zemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.
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Laura de Pádua Nascimento
Rodarte, Psicopedagoga e

Coordenadora Educacional

O Natal é uma época
mágica. Para os cristãos, a
data é sagrada. A cidade se
enfeita, as pessoas ficam
mais alegres, há troca de
presentes. Mas Natal não é
só festa. A data pode ser
uma excelente oportunida-
de para exercitar as virtu-
des. Abaixo, apresentamos
algumas atividades práticas
que podem ser feitas em

COMO APROVEITAR
A ÉPOCA DO NATAL

PARA ENSINAR VIRTUDES?
1. Enfeitar a casa para o
Natal: virtude da ordem

Montar a árvore de na-
tal, espalhar as luzes pela
casa, montar o presépio, são
estratégias que desenvolvem
a virtude da ordem. Colocar
cada coisa em seu lugar e
cuidar para que o ambiente
fique aconchegante, auxilia
as crianças a se ordenarem
no espaço e contemplar o
belo.

2. Confecção de cartões:
virtude da gentileza

Que tal construir cartões
natalinos e distribuir para os
amigos, familiares, pessoas
que trabalham em nossa
casa? Uma atividade tão sim-
ples que pode alegrar as pes-
soas ao nosso redor. Incen-
tive a criança a pensar em
quem ela gostaria de presen-
tear, nas preferências dessa
pessoa. Fomentar a gentile-
za é um passo importante na
construção do caráter.

3. Hora dos agradecimen-
tos: virtude da gratidão

Tirar um momento do dia
para fazer orações em famí-
lia e agradecer pelas bên-
çãos recebidas diariamente.
A virtude da gratidão é mui-
to importante para o desen-
volvimento da autoestima.
Precisamos ensinar nossos
filhos a olhar para vida e pro-
curar o lado positivo das coi-
sas.

Neste Natal, a equipe do
Colégio NESFA deseja a to-
dos fé, saúde, paz, amor e
alegrias. Que Jesus possa
nascer no coração de cada
um, renovando a esperança
de um ano melhor.

Feliz Natal!

família para desenvolver as
virtudes nas crianças.

Por Ralph Diniz

O Estádio Comendador
João Alves (A.A. Paraisense)
foi palco de uma final épica da
Série A da Taça Paraíso de Fu-
tebol Amador. Em uma tarde de
domingo vibrante, o Itamarati
Futebol Clube escreveu seu
nome na história com um tri-
unfo de virada por 2 a 1 sobre
o Juventude Esporte Clube,
conquistando seu primeiro tí-
tulo na competição.

As arquibancadas, lotadas
por torcedores apaixonados,
testemunharam uma partida
eletrizante. O Juventude, abrin-
do o placar aos 39 minutos do
primeiro tempo com Douglas,
parecia encaminhar-se para a
vitória. Mas o Itamarati, resili-
ente e determinado, não se aba-
teu. Criou oportunidades cla-
ras e manteve a esperança viva.

O segundo tempo viu uma
reviravolta dramática. Após a
expulsão do lateral direito Le-
andro do Juventude, o Itamarati
capitalizou sua vantagem nu-
mérica. Empatou cedo, aos 9

minutos, com Luiz Fernando,
e continuou pressionando. A
virada veio com um chute es-
petacular de Allan em cobran-
ça de falta da intermediária,
desencadeando uma explosão
de alegria e consolidando a vi-
tória.

O Juventude buscou reagir,
mas o Itamarati, agora em van-
tagem, soube administrar o
jogo. Após intensos 11 minu-
tos de acréscimos, o apito fi-
nal de Carlos Alberto Teixeira
celebrou a conquista inédita do
Itamarati, um tributo ao ex-jo-
gador Ryan Vinícius Silva Co-
elho da equipe, morto após um
mal súbito durante a disputa da
Taça Paraíso de Futsal.

Além do emocionante em-
bate pelo título, a competição
também premiou diversos des-
taques. O Mocoquinha F.C. foi
reconhecido pelo Fair Play,
enquanto o Itamarati colheu
premiações individuais: Ricardo
Tucano como Melhor Técni-
co, Luiz Fernando como Re-
velação, e Allan como Artilhei-
ro e Craque da Competição. As

Itamarati conquista glória
na Taça Paraíso: virada

histórica sela título inédito
Emocionante até o último apito: Itamarati supera

Juventude e levanta o Troféu Ryan Vinícius Silva Coelho

torcidas de Coreia e Itamarati
foram homenageadas, assim
como Aninha e Juninho, torce-
dores símbolos do Itamarati, e
a família de Ryan, honrada pela
competição.

Após a partida, Daniel Na-
ves, secretário municipal de Es-
portes e Lazer, compartilhou
suas impressões sobre a com-
petição: “Esta edição da Taça
Paraíso foi uma das mais bem
organizadas de todos os tem-
pos. Apesar dos desafios en-
frentados, como a paralisação
durante o campeonato, esta-
mos muito felizes com o resul-
tado e a condução do evento.
Nosso compromisso foi sem-
pre com a correta execução,
garantindo segurança e credibi-
lidade. Pensamos em todos os
envolvidos, dos atletas aos es-
pectadores. O saldo é extrema-
mente positivo. Para o próxi-
mo ano, analisaremos tudo
para melhorar ainda mais. De-
sejo um feliz Natal e um ótimo
ano de 2024 a todos, e que a
próxima Taça Paraíso seja ain-
da melhor.”

Jogadores e comissão técnica do Itamarati celebram título inédito  (FOTO JOÃO OLIVEIRA)

João Oliveira


